

OPINIONES ANTE REAPERTURA

Retorno a las aulas divide a los padres de familia

POR LAURA TORIBIO

Tras el anuncio de un eventual regreso a las clases presenciales voluntario, anunciado por la SEP, la opinión de los padres de familia se ha dividido entre quienes consideran que el retorno es necesario tras más de un año de que los estudiantes no pisan las aulas y los que temen por la salud de sus hijos, así como los que están indecisos.

Entre los principales argumentos de los que apoyan el retorno está la pérdida de aprendizajes y la necesidad de socialización, mientras que quienes prefieren esperar alertan sobre los riesgos de contagio en una población que no ha sido vacunada contra covid-19.

PRIMERA | PÁGINA 14



Prefiero su bien, porque detecto que (mi hijo) nos menciona mucho que le hace falta aprender, que se le están olvidando algunas cosas.”

GUADALUPE ARELLANO

MADRE DE FAMILIA



MUCHOS EXPRESAN DUDAS O MIEDO

Vuelta a las aulas divide a papás

ENCUESTAS RECIENTES INDICAN QUE LA MAYOR PARTE de los padres de familia asegura que no quiere que sus hijos regresen a la escuela para terminar el presente ciclo escolar, el porcentaje a favor del retorno presencial no es menor

POR LAURA TORIBIO

laura.toribio@gimm.com.mx

La decisión de llevar o no a sus hijos a la escuela una vez que se dé la reapertura tiene divididos a los padres de familia, luego de que la Secretaría de Educación Pública (SEP) anunció a principios de abril que el regreso a las aulas sería voluntario.

Diversas encuestas realizadas desde entonces indican que, aunque la mayoría de los padres o tutores no están convencidos de llevarlos a los centros educativos antes de que termine este ciclo escolar, otros sí quieren que ya regresen a los salones de clase. También hay quienes están indecisos.

Entre los motivos más frecuentes por los que mamás y papás prefieren esperar están el miedo al contagio y la falta de información. Dicen que prefieren aguantar hasta que estén vacunados para evitar riesgos y, en tanto, ver cómo se comporta la pandemia.

Los que dicen que sí a la vuelta inmediata argumentan la pérdida de aprendizajes que han tenido sus hijos y la necesidad de que vuelvan a socializar cuanto antes.

Además, confían en que las escuelas establecerán las medidas necesarias para minimizar los riesgos de contagio por covid-19.

El pasado 22 de abril, en medio del arranque de la vacunación al personal docente en cinco entidades del país con semáforo epidemiológico verde, la Unión Nacional de Padres de Familia (UNPF) dio a conocer que 54% de los padres a nivel nacional no deseaban un regreso a clases presenciales, mientras que 46% sí.

Al explorar la negativa de un poco más de la mitad de los padres, la UNPF encontró que era por miedo a que los propios niños y adolescentes se vieran expuestos al contagio del virus SARS-CoV-2.

Tras el anuncio de la reapertura de centros educativos en la Ciudad de México, este próximo 7 de junio, ya con todos los trabajadores del sector educativo vacunados, la UNPF presentó una actualización de la encuesta, en la que encontró que siete de cada diez integrantes de la comunidad educativa no están de acuerdo con el regreso a clases presenciales antes de que

termine el ciclo escolar.

Prácticamente ocho de cada diez personas en desacuerdo, 76.9%, son padres de familia, mientras que 22.5%



de los encuestados sí está de acuerdo; 8.3% dijo que tal vez.

En la encuesta #Regreso-Responsable, presentada el 24 de mayo, 72.2% de las personas que no está de acuerdo con el retorno expresó que su principal razón es porque no todos se han vacunado. Otras razones es que no tienen información y que las escuelas no tienen condiciones adecuadas.

Otra encuesta dada a conocer ese mismo día por parte de OCCMundial, una bolsa de trabajo online, reveló que seis de cada diez de sus usuarios no enviarán a sus hijos cuando se reactiven las actividades presenciales en la Ciudad México para no arriesgar la salud de los niños y de toda la familia.

Consideran que debe avanzarse al menos en 70% del total de la vacunación de la población mexicana para pensar en enviar a los niños a la escuela.

Por otro lado, 20% dijo que sí enviará a sus hijos a la escuela y otro 20% dijo que aún no lo sabe.

De acuerdo con la SEP, los padres de familia que lleven a sus hijos a las aulas una vez que se dé la reapertura de las escuelas también deben de responsabilizarse de aplicar y respetar las medidas de higiene y prevención, establecidas por las autoridades educativas y de salud.

Quienes decidan no llevar a los estudiantes a clases presenciales, apoyarán a sus hi-

jos y la labor de los maestros, desde casa.

54**POR CIENTO**

de padres de familia, a nivel nacional, no desea un retorno a clases presenciales: UNPF

22.5**POR CIENTO**

de padres de familia, a nivel nacional, sí está de acuerdo con el regreso a clases presenciales: UNPF





Foto: Cuartoscuro

Llevar a los hijos a la escuela una vez que abran sus puertas es una decisión que divide opiniones; entre los motivos destaca el miedo al contagio y la falta de información respecto a los protocolos.

